## FIESTAS MUNICIPIOS

## Las fiestas de San Isidro en Alcobendas reunieron a 65.000 personas y hubo dos detenidos

Alcobendas, 19 may (EFE).- Las fiestas patronales de Alcobendas por San Isidro se celebraron del 11 al 15 de mayo "en un clima de festivo de absoluta normalidad y sin incidentes relevantes", pese a congregar a más de 65.000 personas durante varios días en el recinto ferial, de las que 1.510 fueron identificadas y hubo dos detenidos y 35 actas tramitadas por tenencia de sustancias estupefacientes.

Los arrestos se produjeron por lesiones y por atentado a agentes de la autoridad, respectivamente, pasando en ambos casos a disposición judicial, según indica el Ayuntamiento en una nota.

Esos son los resultados del dispositivo policial que diseñó el Consistorio y que contó con 200 agentes, entre agentes de Policía local y Nacional, desplegados en "lugares clave" de acceso al parque de Andalucía, donde se encuentra el recinto ferial, además de en las estaciones de Metro y Cercanías y los espacios públicos próximos.

Este operativo contó con el apoyo del dron de la Policía local, dotado de cámara de visión nocturna, así de diferentes cámaras de seguridad que se utilizaron en tiempo real por los cuerpos policiales.

Además, se realizaron 21 controles de seguridad del 11 al 15 de mayo y otros 31 controles durante los días previos a las fiestas de San Isidro. En el operativo policial participaban también agentes de paisano integrados entre los asistentes, que identificaron a varios grupos antes de que cometieran un hecho delictivo.

Además, ensalza el Consistorio que "tan sólo" se registraron 15 denuncias por hurto de móvil, de los que se recuperaron cinco dispositivos, y que no se registró ninguna incidencia relacionada con los delitos contra la libertad sexual.

Protección Civil atendió a 67 personas, 21 de ellos menores de edad, por mareos, caídas e intoxicaciones etílicas.